

ABSTRAK

Muhammad Anwar Khoiruddin, 1840510065, Strategi Pengembangan Konsep *Smart Village* di Desa Mojowarno Kecamatan Kaliori Kabupaten Rembang.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui proses strategi pengembangan konsep *smart village* yang ada di Desa Mojowarno, Kecamatan Kaliori, Kabupaten Rembang, yang difokuskan pada penggunaan website desa sebagai salah bentuk inovasi dari pelayanan publik dengan memanfaatkan teknologi yang juga mendukung dalam proses *smart governance* dalam sistem pemerintahan di Indonesia. Serta faktor pendorong dan penghambat dalam pelaksanaan *smart village* yang ada di Desa Mojowarno.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dan menggunakan pendekatan kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data dengan menggunakan metode observasi terstruktur dan *non participant observation*, wawancara semi struktur, dokumentasi serta literatur. Dalam teknik pengambilan sampling menggunakan teknik *non probability sampling* dan penentuan informan menggunakan *purposive sampling*. Teknik analisis data yang digunakan berasal dari sumber hasil olahan data dari observasi dan dokumentasi yang diintegrasikan dengan hasil wawancara, sehingga dapat mempermudah pembaca untuk memahami hasil penelitian secara utuh.

Hasil dari penelitian ini ditemukan bahwa : 1). Strategi pengembangan konsep *smart village* yang ada di Desa Mojowarno merupakan salah satu program dari pemerintah Indonesia, agar dapat menjadikan sebuah desa yang memiliki masyarakat yang inovasi dan berkembang baik pada bidang teknologi maupun dalam bidang pengetahuan. 2) Pemerintah Desa Mojowarno memiliki komunitas yang bernama desa digital atau komunitas yang di bentuk untuk saling berkoordinasi dan saling bertukar informasi untuk memajukan desa masing-masing berbasis pada teknologi. Pemerintah Desa Mojowarno terus melakukan pematangan konsep *smart village* di Desa Mojowarno untuk di tahun 2023 mendatang yaitu dalam bidang ekonomi, seperti sosialisasi untuk umkm di Desa Mojowarno, lalu memberikan pelatihan dan bantuan untuk masyarakat dalam menjalankan umkm yang ada di Desa Mojowarno. Pemerintah Desa Mojowarno ingin menjadikan Desa Mojowarno semakin maju baik dalam teknologi maupun dalam segi ekonomi. 3) Dalam pembangunan desa cerdas (*smart village*) Desa Mojowarno mempunyai banyak manfaat bagi masyarakat diantaranya yaitu : pertama, memudahkan fasilitas warga untuk berinteraksi dengan pemerintah desa. Kedua, meningkatkan kemampuan masyarakat terhadap penggunaan teknologi di era digital. Ketiga, adanya program *smart people* seperti pelatihan website terhadap masyarakat melalui Posyandu Remaja, Kegiatan Karang Taruna dan Kegiatan yang diselenggarakan oleh pemerintah Desa Mojowarno.

Kata Kunci : Strategi pengembangan, Smart Village, Website Desa. Desa Mojowarno